

Maqueta del Estadio Olímpico, Torre y Velódromo (en primer plano) que constituyen el complejo deportivo del Parque Olímpico. El Estadio mide 320 mts de largo y tendrá una capacidad de 70.000 espectadores sentados. La Torre cuya altura es la de un edificio de 50 pisos, albergará en su base las instalaciones para las competiciones de natación, restaurantes en los dos pisos superiores y lugares de entrenamiento. El Velódromo servirá principalmente para competiciones ciclísticas pero podrá utilizarse también para otros deportes y actividades culturales y sociales.

de las competiciones se celebrarán en julio y agosto.

Juegos Olímpicos de 1976

Del 17 de julio al 1 de agosto de 1976, miles de atletas procedentes de más de 130 países se congregarán en Canadá para competir en la XXI Olimpíada.

Los Juegos Olímpicos se iniciaron en Grecia, siendo 776 A.C. la fecha de los primeros Juegos registrados. Estos dejaron de celebrarse en 394 de nuestra era, restaurándose en 1896 gracias a los esfuerzos del Barón Pierre de Coubertin de Francia. La primera Olimpíada de la época moderna se celebró en Atenas. Canadá estuvo representado en los Juegos desde 1900, pero su participación oficial empezó en 1908.

El lema del Comité Olímpico Internacional Citius-Altius-Fortius (Más rápido, más alto, más fuerte) refleja el espíritu de los Juegos, al igual que en las palabras que constituyen el credo olímpico: "Lo importante en los Juegos Olímpicos no es ganar sino participar. En la vida, lo fundamental no es conseguir algo sino haber luchado bien."

Aunque la mayor parte de las 21 competiciones de-portivas se celebrarán en Montreal, la ciudad más populosa de Canadá que fue también sede de la Expo '67, ciertas competiciones tendrán lugar en zonas cercanas

y todas las regatas se celebrarán en Kingston, Ontario.

Símbolo gráfico y mascota

El logo de las Olimpíadas presenta cinco anillos entrelazados coronados por una "M". La base de este símbolo representa el espíritu olímpico de la fraternidad universal, mientras que la "M" quiere indicar el podio del ganador, su gloria y el espíritu de una victoria bien disputada.

La mascota de los Juegos Olímpicos de 1976 es un castor de nombre Amik, palabra algonquina para este animal. El algonquino es el idioma que habla la familia algonquina de tribus indias y constituye la base de los idiomas hablados por la mayor parte de los indios canadienses.